



UNIVERSIDAD NACIONAL DE SAN CRISTÓBAL DE HUAMANGA RECONOCE AL ANTROPÓLOGO JOSÉ CORONEL AGUIRRE POR SU DESTACADA DEFENSA EN FAVOR DE LOS DERECHOS HUMANOS

La Universidad Nacional de San Cristóbal de Huamanga, bajo el liderazgo del rector Dr. Emilio Ramírez Roca, rindió un reconocimiento al antropólogo y egresado sancristobalino José Coronel Aguirre por su destacada trayectoria en la defensa y promoción de los derechos humanos.

Este homenaje se otorgó en mérito a su participación en la Comisión de la Verdad y Reconciliación, donde contribuyó a esclarecer los hechos del periodo de violencia y a fortalecer la memoria colectiva del país. Asimismo, por su aporte como docente e investigador, labor que ha permitido comprender y acompañar los procesos socioculturales de comunidades andinas, impulsando el respeto, fortalecimiento y reconocimiento de sus derechos, saberes y formas de vida.

